
 

 

COMUNICATO STAMPA 

 

 

Si è riunito oggi il Consiglio di Amministrazione di Borsa Italiana che ha 

ascoltato una relazione dell’Amministratore Delegato Massimo Capuano 

sull’avanzamento del progetto di una borsa federale europea anche alla luce 

delle indicazioni contenute nel Lachmann Report diffuso oggi a Parigi. 

 

 

 

Milano, 5 ottobre 2006 


